

## **EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG für die Kollektion BP Hi-Vis Stretch KG 006**

Der Hersteller

**Bierbaum-Proenen GmbH & Co. KG**  
**Domstraße 55-73**  
**50668 Köln**  
**Deutschland**

erklärt in alleiniger Verantwortung, dass die nachfolgend beschriebenen Artikel mit den aufgeführten Artikelnummern den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Verordnung (EU) 2016/425 sowie den folgenden harmonisierten Normen entsprechen:

EN ISO 20471:2013 + A1:2016 Kl. 3  
EN 343:2019 Kl. 4/1/X  
EN 14058:2017 Kl. 4/3/0,236/WP

### **BP® Artikel:**

2033-880: BP® Warnschutz-Winterjacke in Warnorange/Anthrazit -6556 oder  
Warngelb/Anthrazit -6656

Die notifizierte Stelle Hohenstein Laboratories GmbH & Co. KG, Schloss Hohenstein, 74357 Bönningheim, mit der Kennnummer 0555 hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung mit der Nummer 22.1.12.0803 ausgestellt.

**BIERBAUM-PROENEN GmbH & Co. KG**  
**Im Carré Domstrasse**  
**Domstrasse 55-73 | D-50668 Köln**  
**Postfach 10 04 42 | D-50444 Köln**

**Köln, 05.10.2022**

  
\_\_\_\_\_  
Carla Cacitti, Leitung Produktmanagement

  
\_\_\_\_\_  
Harald Goost, Geschäftsführer

## **EU DECLARATION OF CONFORMITY for the BP Hi- Vis Stretch KG 006 collection**

The manufacturer

**Bierbaum-Proenen GmbH & Co. KG**  
**Domstraße 55-73**  
**50668 Köln**  
**Deutschland**

declares in its sole responsibility that the items described below with the listed item numbers comply with the relevant harmonisation rules set out in Regulation (EU) 2016/425 and the following harmonised standard:

EN ISO 20471:2013 + A1:2016 Kl. 3  
EN 343:2019 Kl. 4/1/X  
EN 14058:2017 Kl. 4/3/0,236/WP

### **BP® Items:**

2033-880: BP® High visibility winter jacket in warning orange/anthracite -6556 or  
Warning yellow/anthracite -6656

The authorised testing agency Hohenstein Laboratories GmbH & Co. KG, Schloss Hohenstein, 74357 Bönningheim, Germany, with the identification number 0555 carried out the EU type examination (module B) and issued the EU type examination certificate with number 22.1.12.0803.

**BIERBAUM-PROENEN GmbH & Co. KG**  
**Im Carré Domstrasse**  
**Domstrasse 55-73 | D-50668 Köln**  
**Postfach 10 04 42 | D-50444 Köln**

**Cologne, 05.10.2022**

  
\_\_\_\_\_  
Carla Cacitti, Head of Product Management  
\_\_\_\_\_  
Harald Goost, Managing Director